

Une cinquantaine de passionnés en balade à vélo - Ploemeur

mercredi 12 mai 2010



À l'initiative des clubs cyclotouristes de Ploemeur et de Larmor-Plage, une cinquantaine de passionnés de la petite reine ont participé dimanche, à une belle une randonnée allant de Kerroch, à Gestel en passant par Quimperlé, Arzano et retour au point de départ.

Ces cyclistes amateurs ont, durant toute la matinée, arpentré les routes de la région dans une ambiance bon enfant. Rémi Le Ridou et Alain Courtois, respectivement président du club de Ploemeur et de Larmor-Plage se sont félicités de la bonne entente qui règne dans leurs clubs.

La prochaine rencontre des cyclos de Ploemeur aura lieu dimanche, pour une partie crêpes, histoire de resserrer les liens d'amitié. Les 12, 13 et 14 juin prochain, le club ploemeurois se rendra à vélo dans le Finistère.